

# MedSelect® wächst international: Neue Tochterfirma in Spanien und Visionen für Dubai und die USA

**Lüdenscheid, 09. Dezember 2024**: Die MedSelect® freut sich, die Gründung i.d.G. ihrer Tochterfirma MedSelect® Europe mit Sitz in Cádiz, Spanien, bekanntzugeben. Dieser Schritt markiert einen bedeutenden Meilenstein auf dem Weg, ganzheitliche Medizin international verfügbar zu machen.

Nach dem großen Erfolg in Deutschland, Österreich und der Schweiz setzt MedSelect® nun auf die Expansion in weitere Länder. Erste Verträge in Spanien wurden bereits unterzeichnet, und die ersten Ärzte sind der MedSelect®-Gemeinschaft beigetreten, um gemeinsam die Vision einer innovativen, patientenorientierten Gesundheitsversorgung voranzutreiben.

Mit Blick auf die Zukunft sind weitere Schritte geplant: Bereits 2025 soll die MedSelect International in Dubai sowie die MedSelect USA ihre Türen öffnen.

#### Cádiz als Zentrum für ganzheitliche Gesundheit

"Ich bin überaus glücklich, die Eröffnung der Tochterfirma in Spanien verkünden zu dürfen. Dies ist ein bedeutender Schritt für die Vision von MedSelect®, Menschen auf der ganzen Welt einen Zugang zu ganzheitlichen Behandlungsmethoden zu ermöglichen," kommentiert Prof. Daniel García Hernández, Geschäftsführer der MedSelect® Europe. "Unser Ziel ist es, innovative Therapieansätze wie die Toxopherese® einer breiteren Öffentlichkeit zugänglich zu machen und die Förderung langfristiger Gesundheit in den Mittelpunkt zu stellen", erklärt Prof. García Hernández. Weiter führt er aus: "Der Standort Cádiz überzeugt durch seine hervorragende Infrastruktur, einschließlich der Anbindung an das Hochgeschwindigkeits-Bahnnetz über Sevilla bis Madrid, fünf internationale Flughäfen (Jérez de la Frontera, Sevilla, Gibraltar, Faro und Málaga), internationale Seehäfen sowie die Autobahnverbindung nach Madrid. Die Region bietet zudem eine moderne Gesundheitsinfrastruktur, die in Kombination mit der florierenden Tourismusindustrie ideale Voraussetzungen für eine nachhaltige Entwicklung schafft." Abschließend betont García Hernández: "Diese einzigartigen medizinischen, wirtschaftlichen und kulturellen Rahmenbedingungen waren ausschlaggebend für unsere Entscheidung, den Sitz der MedSelect® Europe in Cádiz zu eröffnen. Von hier aus können wir nicht nur Patienten aus Europa, sondern auch aus Südamerika und den Mittelmeeranrainern des Maghreb gezielt ansprechen."

### Über MedSelect®

MedSelect® ist eine Gemeinschaft von Medizinern und Experten, die sich darauf konzentrieren, die wahren Ursachen von Gesundheitsproblemen zu identifizieren und gezielt zu behandeln. Ihre Philosophie beruht auf der Überzeugung, dass die Behandlung der Ursachen und nicht nur der Symptome entscheidend für die nachhaltige Gesundheit ist. Chronische Erkrankungen, die immer häufiger auch junge



Menschen betreffen, sind oft das Ergebnis von toxischen Belastungen wie Schwermetallen, Pilzen, Parasiten und anderen schädlichen Stoffen. Viele dieser Belastungen verweilen im Körper und können einzeln oder in Kombination das Immunsystem dauerhaft belasten. Das Ziel ist es, den Menschen weltweit Lösungsansätze für verschiedenste Krankheiten zu bieten, indem sie gezielt an den Ursachen ansetzen und individuelle, ganzheitliche Behandlungsansätze entwickeln.

Die MedSelect® arbeitet eng mit verschiedenen Fachärzten, medizinischen Experten und Laboren zusammen, um den Wissensaustausch zu fördern und modernste Diagnose- und Behandlungsmethoden zu entwickeln. Die Partner werden nach ihrer Expertise und Motivation ausgewählt und kontinuierlich geschult, um die neuesten wissenschaftlichen Erkenntnisse in der Behandlung von chronischen Erkrankungen zu integrieren.

### Die innovative Behandlung: Toxopherese®

MedSelect® bietet eine Vielzahl von ganzheitlichen Therapien an, die auf die individuellen Bedürfnisse der Patienten abgestimmt sind. Ein besonderer Fokus liegt auf der Toxopherese®, einer therapeutischen Apherese, die seit über 25 Jahren weltweit eingesetzt wird. Die Toxopherese® ist ein sanftes Verfahren zur Entgiftung des Körpers und hat sich als äußerst effektiv bei der Behandlung von toxischen Belastungen und schädlichen Erregern erwiesen.

Im Rahmen dieses Verfahrens wird dem Patienten Blut in einem geschlossenen Blutkreislauf entnommen, um schädliche Substanzen wie Schwermetalle, chemische Stoffe, Toxine und vieles mehr herauszufiltern. Das gereinigte Blut wird anschließend wieder in den Körper zurückgeführt, was den natürlichen Regenerationsprozess unterstützt und das Immunsystem stärkt. Die Toxopherese® ist ein gut verträgliches Verfahren, das ambulant durchgeführt werden kann und keine nennenswerten Verluste von Elektrolyten oder Immunstoffen verursacht.

Für weitere Informationen und Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

## MedSelect® GmbH

Sandra Jurek
Buckesfelder Straße 101
58509 Lüdenscheid
Deutschland
Telefon 02351 - 675 19 34
E-Mail info@med-select.de

www.med-select.de